



# Paris 2024 - Exposition collective des élèves de 3ème

publié le 05/07/2024

Afin de clôturer cette année scolaire sur une note olympique, les élèves de 3è ayant participé au projet "Paris 2024, le corps et l'esprit" vous proposent de découvrir leur travail : une exposition collective retraçant le parcours d'athlètes ayant marqué l'histoire des Jeux Olympiques et paralympiques. À travers leur destin exceptionnel (sportif, professionnel, politique, humanitaire...), cette exposition met en lumière l'engagement des sportives et des sportifs dans la société de leur temps. Une manière de partager les valeurs inspirantes de l'olympisme - l'excellence, l'amitié, le respect - dans l'attente de la cérémonie d'ouverture du 26 juillet... Bonne découverte !

## Exposition en ligne

Pour accéder aux affiches des athlètes, il faut cliquer sur les photos.

Mme Dupont



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.